

16/10/24

16 de octubre de 2013. Inauguración de las instalaciones del Centro de Operaciones

Contenido

El 16 de octubre de 2013, el rey Felipe VI, entonces príncipe de Asturias, presidió el acto de inauguración de las instalaciones del Centro de Operaciones de la Guardia Civil, que constituye el centro nacional español de la red de vigilancia de fronteras de la Unión Europea (UE).

El centro se encuentra en la sede de la Dirección General, y alberga la Sala de Operaciones y Servicios, que depende de la Jefatura del Estado Mayor, y el Centro de Coordinación para la Vigilancia Marítima de Costas y Fronteras (CECORVIGMAR), dependiente de la Jefatura de Costas y Policía Marítima.

Además de la importante labor de permanente coordinación de servicios y recepción de novedades a nivel nacional, el Centro de Operaciones de la Guardia Civil sitúa a nuestra Institución como un referente en el desarrollo de diferentes mecanismos e instrumentos de vigilancia aérea y marítima contra la inmigración irregular y distintos tipos de actos ilícitos graves, como el contrabando, el tráfico de drogas y el tráfico de seres humanos.

Placa de la inauguración del Centro de Operaciones por Su Alteza Real el príncipe de Asturias el 16 de octubre de 2013, situada en la fachada principal del edificio (Madrid, 2024).

Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.

Sala de Operaciones del Centro de Operaciones (Madrid, 2024).

Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.

Imágenes

